

車のドアを開ける前に… 『後方の安全確認』をしっかり行いましょう

信号のない交差点
「相手は止まらないかもしれない」

開いたトラックのドアに接触 自転車の女性転倒 後ろから来た路線バスにはねられ重傷

2020/9/2(水) 11:36

1日午前8時50分ごろ、千葉県で自転車に乗っていた40代女性が軽トラックのドアにぶつかり転倒し、後ろから来た路線バスにはねられて重傷を負った。署によると、女性は路肩に止まっていた軽トラックの横を通った際、開いたトラックのドアとぶつかった。自転車ごと右に倒れ、直後に後ろから来た路線バスに右腕をひかれたという。警察はトラックの男性運転手（70）や路線バスの男性運転手（54）から詳しい事情を聴くなどし、事故原因を調べている。現場は片側1車線で緩やかな右カーブ。

朝8時 札幌丘珠 信号のない交差点

直進車と右折車が衝突 女性2人が病院に搬送

◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

2020/9/2(水) 11:54

2日午前8時すぎ、札幌市東区丘珠町の信号機のない交差点で、道路を直進していた軽乗用車と右折しようとした軽乗用車が衝突しました。事故の弾みで1台が横転し40代と50代の女性が病院に運ばれましたが、いずれも軽傷です。